

Perú: vuelven las protestas con la «tercer toma de Lima»

Por: Anred. 22/07/2023

El paro nacional y las movilizaciones que comenzaron hoy, miércoles 19 de julio, cuentan con la presencia de delegaciones de las diferentes regiones de los principales sindicatos y organizaciones sociales, cuyos representantes ya han llegado a Lima. Desde regiones del norte y sur, las columnas han llegado a la capital para exigir la renuncia de Dina Boluarte (rechazada por más del 80 por ciento del país según las encuestas), el adelanto de elecciones (programadas recién para abril de 2026) y una asamblea constituyente. Es la tercer oleada de protestas que estallaron en diciembre tras la destitución y encarcelamiento del expresidente Pedro Castillo y su reemplazo por Boluarte. *Por ANRed.*

El dirigente de la **Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP)**, **Erwin Salazar**, informó que **las 26 regiones del Perú marcharán contra Dina Boluarte**. Algunas de ellas son **Cajamarca, Lambayeque, Piura, Puno, Cusco, Apurímac, La Libertad, Ica, Lima, Tumbes, San Martín, Huánuco y Junín**.

El 19 de julio, nos movilizamos a nivel nacional en rechazo a la dictadura que violenta los derechos humanos y sociolaborales, reprime la voluntad popular dejando el saldo de 69 asesinados y se soporta en las mafias que han copado el Estado.

[#DinaRenuncia](#) [#TomaLaCalle](#) [#19j](#) pic.twitter.com/4UPKWaLp5b

— CGTP PERU (@cgt_peru) [June 29, 2023](#)

Mientras, se informó desde el Ministerio de Seguridad que el **Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas (CCFFAA)** ha adquirido municiones para pistolas, implementos de protección y seguridad personal, y equipos de comunicaciones, todo de uso militar, para apoyar a la **Policía Nacional del Perú (PNP)**.

Todo esto en el marco del **ingreso autorizado de tropas estadounidenses en Perú con armamento de guerra** y de una exhibición de la fuerza represiva por parte del gobierno de Boluarte, que **hizo desfilar por las calles del centro de Lima a miles de policías y tanques este fin de semana**. El clima represivo instalado por el gobierno ilegítimo se completa con **un discurso criminalizador y estigmatizador que resucitó al grupo armado maoísta Sendero Luminoso, derrotado hace tres décadas, para vincularlo a las protestas y así justificar públicamente la represión**.



Manifestantes, policías y militares ocupan el 20 de enero de 2023 el puente Añashuayco, cerca del aeropuerto Rodríguez Ballón de Arequipa, Perú. Imagen: Diego Ramos.

En tanto, en conferencia de prensa, la polémica presidenta **Dina Boluarte** pidió que la “Toma de Lima” se desarrolle pacíficamente y que los manifestantes lleven una agenda social, ya que los temas políticos no están en capacidad de resolverse como Ejecutivo, aseguró: «vengan y conversemos a ver si de vuestra plataforma de lucha encontremos alguna de agenda social. Eso si lo resolvemos como Ejecutivo, pero si solo buscan pretextos de agenda política, pues digo a los hermanos que marchan que no se dejen engañar, porque **los que tienen estos intereses solo buscan generar caos, vender una imagen inapropiada del país para afuera e impedir que las inversiones vengan al país**», sostuvo durante la conferencia.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Anred

Fecha de creación

2023/07/22